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Zusammenfassung

        
Die Vorteile der spiraligen Verwischung gegenüber der eindimensionalen und den bisher apparativ verwirklichten mehrdimensionalen Bewegungsfiguren werden erörtert. Vergleichende Schichtaufnahmen an einem natürlichen Schädelpräparat mit linearer, kreisförmiger, elliptischer, hypozykloidaler und spiraliger Pendelfigur zeigen, daß das mit der geometrischen Spirale angefertigte Tomogramm die beste Konturerkennbarkeit bei größtem Verwischungsgrad aufweist. Bei Untersuchung von Patienten mit normalen und pathologischen Befunden am Felsenbein werden die Möglichkeiten dieser neuen Technik der Schichtuntersuchung aufgezeigt.


      
        
Summary

        
The advantages of spiral blurring as compared with one-dimensional and multi-dimensional movement figures (the latter being actualized in an apparatus) are discussed. Comparative tomograms of a natural skull preparation with linear, circular, elliptic, hypocycloid and spiral pendular figures show that the tomogram with geometric spirals yields the best contour recognition at the highest degree of blurring. The possibilities for this new technique of tomography are shown in the investigation of patients with normal and pathological findings in the petrosal bone.
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